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Das Magnificat in B-Dur gehört zweifellos zu Durantes gewichtigsten Schöpfungen 
und zu den wesentlichsten Vertonungen dieses Textes in Kantatenform: Eine großar-
tige Beherrschung der polyphonen Schreibweise und ihrer Formen, die infolge ihrer 
Verschmelzung mit gewissen frühklassischen, „modernen“ Elementen fast nirgends 
archaisch anmutende Züge trägt, sondern vielmehr zur Synthese eines eigenen, aus-
sagekräftigen Stiles geprägt wird. Bei einem Musizieren in der Weihnachtszeit können 
zwischen die einzelnen Kantatensätze weihnachtliche Lieder eingefügt werden. 

Francesco Durante’s Magnificat in B flat major is one of his most important works 
and also one of the most siginifcant settings of the Magnficat text, here in canta-
ta form. This work displays a mastery of the polyhonic style and though the use of 
certain pre-classical, “modern” elements its various forms never sound archaic, rather 
the work presents a synthesis leading to a unique style. For a performance during the 
Christmas season, Christmas hymns can be inserted between each of the individual 
movements. 
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